
 

Protokoll zur Vollversammlung am 24.08.2023 
Fachschaftsrat Biochemie 

 

Ort: Fachschaftsraum 26.31.U1.53 

Beginn der VV: 16:29 Uhr 

Ende der VV: 19:07 Uhr 

  

Anwesende Rät*innen: Darja Dehghanfar 

Pia Josephine Franz 

Sarah Michelle Ganz 

Edajla Lalaj 

 

Abwesende Rät*innen: Felix Bergmann 

Tom Jautelat 

Darrel Narta 

Julia Preis 

 

 

Anwesende Studierende:  

 

Mit * markierte Studierende sind nach Sitzungsbeginn beigetreten. 

 

 

 
 



Die Vollversammlung wird um 16:29 Uhr eröffnet. 
 

0. Regularia (16:29 Uhr) 
 
Die Vollversammlung findet im Fachschaftsraum 26.31.U1.53 statt. 
Sarah Michelle Ganz  wird zur Redeleitung gewählt. 
Darja Dehghanfar wird zur Protokollant*in gewählt. 
Es wurde ordnungsgemäß eingeladen. 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
Das Protokoll der letzten Sitzung wird mit Änderungen angenommen. 
 
Die Tagesordnung wird vorgestellt: 
 
Top 0: Regularia 
Top 1: Berichte 
Top 2: ESAG 
Top 3: Ersti Fahrt 
Top 4: WE 
Top 5: Kassenabschluss 
Top 6: Sonstiges 
 
Die Tagesordnung wird angenommen. 
 
 

1. Berichte (16:31 Uhr) 
Kassenwartsschulung:  
Pia berichtet, dass sie bei der Kassenwartsschulung teilgenommen hat. Zum Thema 
Sponsoring ist der Fachschaft möglich Unternehmen anzufragen. Falls die Unternehmen von 
den Fachschaften etwas verlangen (bsp Foto für Insta) benötigt das Finanzreferat eine 
Anmeldung beziehungsweise es sollte sich mit dem Finanzreferat auseinandergesetzt werden.  
Außerdem berichtet Pia, dass Semestergeldanträge nicht mehr benötigt werden. Was sich 
verändert, sind die Haushaltspläne. Für die Kassenwarte gibt es voraussichtlich im November 
eine weitere Schulung.  
 
Schlüssel: Elisa und Leon haben ihre Rückgabebestätigungen bei Darja abgegeben, diese 
liegen im Schlüsselordner.  
 
Emails: Keine neuen wichtigen Mails. 
 
Jülich: Darja berichtet, dass sie per Mail Kontakt zu Herrn Schmitt bezüglich des Shuttlebusses 
nach Jülich hatte. Sie hatte ihn in der Mail auf die relevanten Gründe hingewiesen, weswegen 
der Bus für die Studierenden der Biochemie von Bedeutung ist. Weiterhin hatte sie darauf 
hingewiesen, dass die zufällig ausgelosten Gruppen für das Modul Enzymtechnologie 
problematisch für die Bildung von Fahrgemeinschaften unterhalb  der Studierenden sei.  
Die Mitglieder der WE Chemie (für die Fachschaft Biochemie: Patrick) steht der 
Lösungsvorschlag von Herrn Schmitt und Herrn Pietruzka zur Abstimmung. Der Shuttlebus 
steht den Pflichtmodulen der Chemie und Biologie zur Verfügung, worunter auch die Bachelor 
und Mastermodule der Biochemie drunter fallen. 
 
 



Fachschaftspullover: Da die Pullis in Bordeaux nicht in der Größe XL zur und nicht als T-Shirt 
Verfügung stehen. Die Hellgrauen Pullover sehen auch nicht gut aus. Dafür haben sich alle 
anwesenden Ratsmitglieder entschieden. Im Verhältnis zu den anderen Farben ist Navy Blau 
der Favorit. Weiterhin gibt es T-Shirts in Navy Blau. Wenn es keinen Konsens gibt, werden die 
Pullis in Anthrazit geholt.  
Einstimmig wurde sich dafür entschieden.  
 
 
FSVK: Preisliste der P2-Feier der ESAG wurde für alle in die Gruppen geschickt.  

 
2. ESAG (16:55 Uhr)  
 
Die Veranstaltungsanmeldung hatte Darja bereits herausgeschickt, bisher hat das FS-Ref (mit zwei 
Personen besetzt derzeit) sich nicht zurückgemeldet. 
 
Eine grobe Einkaufsliste für die ESAG wurde bereits  auf der Sitzung am 07.08.2023 erstellt. Auf die 
Einkaufsliste sollen auch „grüne Einlassbänder“.  

Spätestens in drei Wochen sollen zwei Ratsmitglieder Getränke kaufen. Etwa eine Woche vor 
der ESAG soll das Essen besorgt werden. Auf der nächsten Sitzung wird festgelegt wer 
einkaufen gehen wird.  
 
Die Bartour soll um 19:30 Uhr in der Altstadt, genauer an der Rheintreppe stattfinden. Dort 
sollen sich die Erstis auf Zweiergruppen aufteilen. Die Zweiergruppen werden dann auf Vier 
Gruppen aufgeteilt. Diese großen Gruppen sollen sich einen Namen ausdenken, sollen ein 
Gruppenfoto machen. Es sollen vier Bars ausgesucht werden und dort Tische reserviert werde. 
Überlegungen für Bars: Kürzer, Schaukelstühlchen, Mai-Tai, Irish-Pub, Knoten, Retematäng.  
Vorschläge für Aufgaben seitens Julia und Pia: 

Aufgaben 

Modelbild auf der Kö 

Einen Stress trinken 

Handstand an der Rheinpromenade oder Radschlag 

Am Ende der Bartour am Burgplatz wird ein großes Gruppenbild gemacht (oder 
Gruppenselfie).  
 
Die genaue Ausarbeitung wird in die Gruppe reingesendet. Vorschläge für Spiele können gerne 
an Julia und Pia gesendet werden. Die Spiele sollen in der Bar stattfinden.   
 
Für die ESAG wird separat ein Finanzbeschluss benötigt. Insgesamt wird für die ESAG 850 Euro 
beschlossen. 

 

3. Ersti-Fahrt (17:56) 
Pia berichtet, dass für die Ersti-Fahrt Geld zur Verfügung stehen. Es wäre möglich Ende 
Oktober, Anfang November über ein Wochenende eine Ersti-Fahrt zu veranstalten. Dafür wird 
eine Kostenkalkulation, Inhaltliche Planung und Awareness-Konzept.  
Hierzu werden verbindliche Verträge abgeschlossen. Hierfür müssen auch drei Angebote 
eingeholt werden.  
Julia schreibt an die Chemie- und die Biologie – Fachschaft eine Mail für Konzepte zur 
Ausarbeitung unserer Konzepte. Außerdem schreiben Eda und Michelle zwei Ratsmitgliedern 



der Chemie und Biologie. Weiterhin möchten sie das Awareness-Konzept organisieren (grobes 
Konzept) 
Keine Minderjährigen auf der Ersti-Fahrt, maximal 50 Personen sollen mitgebracht werden.  

 
4.WE (18:38 Uhr)  
Eda hätte grundsätzlich Interesse die Position als WE-Mitglied zu übernehmen. Derzeit 
übernimmt Patrick diese Aufgabe. Für die Stelle bräuchte die Fachschaft weitere 
Informationen von Patrick. Eda würde sich dafür mit Patrick auseinandersetzen und ihn 
fragen, ob er weiterhin als WE-Vertreter fungieren möchte.  
 

 
5. Kassenabschluss (18:58) 
Am 01.01.23 hatte die Fachschaft einen Kontostand von 4478,30 Euro. Zum 30.06.23 hat die 
Fachschaft einen Kontostand 4435,59 Euro. 
 

 6. Sonstiges (19:05) 
Grüße gehen raus an alle, die heute nicht da waren.  
 
Die nächste Sitzung wird voraussichtlich in zwei Wochen stattfinden. Weitere Infos folgen… 
 

Die Vollversammlung wird um 19:07 Uhr geschlossen. 


